

**Beschlussempfehlung und Bericht
des Ausschusses für Finanzen und Wirtschaft**

**zu der Mitteilung der Landesregierung vom 22. Dezember 2011
– Drucksache 15/1089**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;
hier: Denkschrift 2010 des Rechnungshofs zur Landeshaus-
haltsrechnung von Baden-Württemberg für das Haus-
haltsjahr 2008
– Beitrag Nr. 14: Förderung von Demonstrationsvorhaben
im Energiesektor**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,
von der Mitteilung der Landesregierung vom 22. Dezember 2011 – Drucksache
15/1089 – Kenntnis zu nehmen.

01. 03. 2012

Der Berichterstatter:

Winfried Mack

Die Vorsitzende:

Tanja Gönner

Bericht

Der Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft beriet die Mitteilung Drucksache
15/1089 in seiner 14. Sitzung am 1. März 2012.

Der Berichterstatter brachte vor, den Anliegen des Rechnungshofs sei in allen
Punkten vollumfänglich entsprochen worden. Damit habe sich der Beitrag Nr. 14
der Rechnungshofdenkschrift 2010 erledigt.

Nachdem sich ein Abgeordneter der SPD dieser Auffassung angeschlossen hatte,
fügte eine Abgeordnete der Grünen hinzu, den Anliegen des Rechnungshofs sei
insbesondere auch dadurch hervorragend entsprochen worden, dass die von Grün-
Rot getragene Landesregierung die Geschäftsbereiche der Ministerien neu abge-
grenzt habe.

Ausgegeben: 13.03.2012

1

Ohne förmliche Abstimmung er hob der Ausschuss den Vorschlag des Berichterstatters zur Beschlussempfehlung an das Plenum, von der Mitteilung der Landesregierung, Drucksache 15/1089, Kenntnis zu nehmen.

12. 03. 2012

Winfried Mack